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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 039 - ORDINARIA 

DE LA COMISIÓN DE CONECTIVIDAD 

 

VIERNES 11 DE JUNIO DE 2021 

 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 10h17 del 11 de junio de 2021, conforme 

a la convocatoria efectuada el 09 de junio de 2021, se lleva a cabo a través de la plataforma 

tecnológica de “Microsoft Teams”, la sesión No. 039 - ordinaria de la Comisión de 

Conectividad, presidida por el concejal Juan Carlos Fiallo. 

 

Por disposición del presidente de la Comisión, se procede a constatar el quórum 

respectivo para la instalación de la sesión, mismo que se encuentra conformado por los 

siguientes concejales: Luz Elena Coloma y Juan Carlos Fiallo. 

 

REGISTRO DE ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Juan Carlos Fiallo 1  

Luz Elena Coloma 1  

Mónica Sandoval  1 

TOTAL 2 1 

 

Además, se encuentran presentes los siguientes funcionarios:  

 

Además, se encuentran presentes los siguientes funcionarios: Jénifer Lozada Coronel, 

delegada de la Procuraduría Metropolitana; Cristian Zapata y Marlon Puma, de la 

Secretaría de Territorio, Hábitat y Vivienda; Manolo Ochoa, de la Secretaría General del 

Concejo Metropolitano de Quito; Anabel Hermosa, Marili Hernández y Enrique Torres, 

asesores del concejal Juan Carlos Fiallo; Danmer Freire, asesora de la concejala Mónica 

Sandoval; y, Álvaro Orbea y Dennisse Carrillo, asesores de la concejala Luz Elena 

Coloma. 

 

También se registra la presencia de los siguientes funcionarios del Ministerio de 

Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información: Ministra Dra. Vianna Di María 

Maino Isaías, Guido Becerra, Berioska Torres, Patricia Falconí y Juan Fernando Yépez. 

 

La politóloga Leslie Sofía Guerrero, delegado de la Secretaría General del Concejo 

Metropolitano de Quito a la Comisión de Conectividad, por disposición del presidente 

procede a dar lectura del orden del día: 

 

1.- Conocimiento y aprobación del acta de la sesión N° 038 – Ordinaria, de 14 de mayo 

de 2021, de la Comisión. 
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2.- Recibir en Comisión General a la señora doctora Vianna di María Maino Isaías, 

Ministra de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información, para tratar diferentes 

temas de la Comisión que involucran a esa cartera de Estado. 

3.- Varios. 

 

Se pone en consideración el orden del día y se toma votación, registrando los siguientes 

resultados: 
 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Juan Carlos Fiallo 1     

Luz Elena Coloma 1     

Mónica Sandoval      1 

TOTAL 2 0 0 0 1 

 

Con dos votos a favor y por unanimidad de los miembros presentes, la Comisión de 

Conectividad, aprueba el orden del día planteado. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

Primer punto: Conocimiento y aprobación del acta de la sesión N° 038 – Ordinaria, de 

14 de mayo de 2021, de la Comisión. 

 

Sin existir observaciones y por disposición del presidente de la Comisión de 

Conectividad, concejal Juan Carlos Fiallo, se procede a tomar votación del acta Nro. 038, 

de fecha 14 de mayo de 2021, registrando los siguientes resultados:  

 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓN 

EN 

BLANCO 

 

AUSENTE 

Juan Carlos Fiallo 1     

Luz Elena Coloma 1     

Mónica Sandoval      1 

TOTAL 2 0 0 0 1 

 

Con dos votos a favor y por unanimidad de los miembros presentes, la Comisión de 

Conectividad aprueba el acta Nro. 038, de fecha 14 de mayo de 2021. 

 

Segundo punto: Recibir en Comisión General a la señora doctora Vianna di María 

Maino Isaías, Ministra de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información, para 

tratar diferentes temas de la Comisión que involucran a esa cartera de Estado. 
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Interviene el concejal Juan Carlos Fiallo, indicando la necesidad de que, en beneficio 

de la ciudad, exista entre el Municipio de Quito y el Mintel una relación directa y cordial. 

Detalla que se ha trabajado, respetando las planificaciones del Gobierno Central y del 

Gobierno Local, por casi dos años en este tema. Finaliza explicando y exponiendo todos 

los nudos críticos que no han permitido que la ordenanza sea sancionada, así como 

también, las metas que la Comisión se ha planteado en la digitalización de los trámites. 

 

Interviene la concejala Luz Elena Coloma, agradeciendo la buena respuesta a la 

invitación realizada, puesto que, a su criterio, es fundamental que esta ordenanza tenga 

una construcción colectiva.  Finaliza solicitando que estos espacios compartidos no 

terminen, para de esta forma, en función de las competencias, se pueda concluir el 

trabajo normativo en el tema soterramiento. 

 

Interviene el Ing. Guido Becerra, del Ministerio de Telecomunicaciones y Sociedad 

de la Información, indicando que, respecto al tema de la simplificación de trámites, se 

ha venido trabajando, desde el año 2019, en conjunto con el Municipio de Quito. Finaliza 

indicando que, el apoyo del Mintel, seguirá siendo el mismo para alcanzar los objetivos 

planteados.  

 

Interviene la Ing. Patricia Falconí, detallando que, de parte de la Subsecretaría de 

Telecomunicaciones y asuntos postales, como ente encargado del Soterramiento, están 

trabajando de manera conjunta con la Arcotel, para presentar como Eje Central, sus 

planteamientos. Finaliza mencionando que, a más tardar la próxima semana, se podrían 

reunir ya con la Municipalidad. 

 

Interviene la Dra. Vianna Di María Maino Isaías, Ministra de Telecomunicaciones y 

Sociedad de la Información, disponiendo que la Subsecretaría pertinente sea la 

encargada de mantener contacto con la Municipalidad y trabajar en todos los temas que 

se requiera.  

 

Interviene la concejala Luz Elena Coloma, menciona que le parece oportuno que se 

generen esos contactos para poder seguir trabajando de manera conjunta en el 

soterramiento. Explica la necesidad de tener esas mesas de trabajo conjuntas, para, de 

esta forma, alcanzar a sancionar la ordenanza de soterramiento. Finaliza indicando que 

la ordenanza necesita contar los criterios de todos los sectores, respetando las 

planificaciones y competencias de cada uno. 

 

Interviene el concejal Juan Carlos Fiallo, menciona que, con la idea de avanzar, 

propone que las mesas de trabajo se realicen los días viernes que no exista sesión de 

Comisión.  

 

Interviene la Dra. Vianna Di María Maino Isaías, Ministra de Telecomunicaciones y 

Sociedad de la Información, solicitando que, en lugar de definir un día específico, se 
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coordine con las agendas de todos para encontrar los espacios que se merece este tema 

tan importante. Refiere que, por temas de agenda en el Ministerio y pedidos de 

Presidencia de la República, es más oportuno irlo consultando.  
 

Interviene el concejal Juan Carlos Fiallo, agradeciendo la predisposición del Ministerio. 

Refiere que, con la disposición entregada al funcionario pertinente, se podría ir 

coordinando para que, de forma técnica y con compañía de los asesores, se vaya 

trabajando en los temas que permitirán sancionar la ordenanza.  
 

Tercer punto: Varios. 
 

No se registran temas varios. 
 

Siendo las 10h53 y habiendo agotado el orden del día, el presidente de la Comisión, 

concejal Juan Carlos Fiallo, declara clausurada la sesión Nro. 039 - ordinaria. 

 

REGISTRO DE ASISTENCIA – FINALIZACIÓN SESIÓN 

NOMBRE PRESENTE AUSENTE 

Juan Carlos Fiallo 1  

Luz Elena Coloma 1  

Mónica Sandoval  1 

TOTAL 2 1 

 

Para constancia de lo actuado, firman el presidente de la Comisión de Conectividad y 

la Secretaria General del Concejo Metropolitano de Quito (E). 

 

 

 

Mgs. Juan Carlos Fiallo 

 

 

 

 

Abg. Damaris Ortiz Pasuy 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN  

DE CONECTIVIDAD  

SECRETARIA GENERAL DEL 

CONCEJO METROPOLITANO  

DE QUITO (E) 
 

 

REGISTRO DE ASISTENCIA – RESUMEN SESIÓN 

NOMBRE PRESENTE AUSENTE 

Juan Carlos Fiallo 1  

Luz Elena Coloma 1  

Mónica Sandoval  1 

TOTAL 2 1 
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